

Schüler erforschen die lokalen Unternehmen

Moderne, regionale Produktionsbetriebe im Fokus: Wirtschafts. Akademie.Zwettl auf praxisnaher Exkursion

WALDVIERTEL. Die Schüler des vierten Jahrgangs erkundeten gemeinsam unter der fachkundigen Leitung von Mario Huber und Johannes Jachs verschiedene regionale Betriebe, um einen tiefen Einblick in deren Arbeitsweise und Philosophie zu erhalten.

Betriebsbesichtigungen

Der erste Halt führte diese Gruppe zur Bäckerei und Konditorei Kasses in Thaya. Dort wurden sie von Chefin Lena Kasses persönlich durch die Produktionsräume geführt und erhielten Einblicke in die traditionsreiche Backkunst ohne den Einsatz von Zusatzstoffen. Mit über 134 verschiedenen Brotsorten zeigt das Unternehmen seinen innovativen Charakter. Anschließend besuchten die

Schüler die Holzbau Willibald Longin GmbH, die sich auf ökologische Fertigteilhäuser und eine nachhaltige Bauweise spezialisiert hat. Die Besichtigung verdeutlichte den Einsatz umweltfreundlicher Bauverfahren sowie die unternehmerische Nachhaltigkeit des Betriebs, der Holzabfälle zur Energiegewinnung nutzt. Auch hier nahm sich einer der Geschäftsführer persönlich Zeit, um die Gruppe des Ausbildungsschwerpunktes zu betreuen.

Den Abschluss der Exkursion bildete der Besuch in der Käsemacherwelt in Heidenreichstein, wo die Schüler praktische Einblicke in die Käseherstellung erhielten und aktiv an der Herstellung von Antipasti teilnahmen. Dies vertiefte ihr Verständnis für die Lebensmittelproduktion und betonte die Wichtigkeit von Nachhaltigkeit in der modernen Wirtschaft.

Lebensmittel und Bier

Sieben Horner und vier Zwettler Schüler des dritten Jahrganges



Ob Käse oder Bier – den Schülern hats gefallen.

Foto: HAK Zwettl

verbrachten ihren Exkursionstag des Ausbildungsschwerpunktes in Zwettl. Die professionelle Führung durch das Großhandelshaus Kastner bot Einblicke in die Logistikbranche. Damit die Schüler aus Horn auch die Schulstadt ein wenig näher kennenlernen konnten, führten die Zwettler Schüler die Gäste durch die Stadt und zeigten ihnen die Handelsakademie Zwettl. Danach ging es weiter mit der Exkursion zur Zwettler Privatbrauerei.

Die Teilnehmenden genossen die interessante Führung.